



第70号

水保通信

水保自治会

水保まちづくり推進会議 広報部

平成28年2月26日発行

ホームページ <http://www.usennet.ne.jp/~mizuho/>

水保自治会

検索

メールアドレス mizuho@usennet.ne.jp

自治会からのメッセージ

水保自治会長 今井 寿一

余寒の候、町民の皆様方にはご健勝でお過ごしのこととお喜び申し上げます。平素は自治会運営並びに、まちづくり活動に対しまして深いご理解の下、ご支援・ご協力を頂きありがとうございます。

特に、昨年10月4日の市議会議員選挙に対しましては、皆様方のご支援と結束力をおもちまして、水保の悲願でありました市議会議員を40年ぶりに2人選出できましたことに、深く感謝申し上げます。

今年はサル年であります。「サル」と言えば、よく例えに出されるのが、日光東照宮の彫刻「見サル」「聞かサル」「言わサル」のことわざですが、これからの水保町の皆様方には、「見るサル」「聞くサル」「言うサル」になっていただきたいと考えております。

さて皆様もご承知の通り、水保町の周辺では、次の大きなプロジェクトが実行されようとしています。

(その1) 環境センターの更新

宮本市長が現環境センター敷地内に建設を表明されてから、1年6ヶ月が過ぎようとしています。これまで地元説明会の開催や、地元4自治会長(水保・立田・幸津川・今浜)と行政が地域の活性化について、協議を重ねてまいりました。昨年12月、市として、①環境センターは、仮称「環境、芸術の森」とする。②付帯設備は、環境、文化、健康を体験できる施設とする、という最終案を下記のイメージ図とともに詳細が提案されました。この件を受けて、今後は地元の要望等について皆様方の考えを拝聴し、活気ある町づくり実現のために行政と交渉してまいります。

なお、地域交通充実のための社会実験として『レインボータクシー』が3月1日より運行されます。全戸配布の「運行時刻表」を参考にされ、より多くの町民のご利用をお願いいたします。また、皆さんが心配されている環境測定は4回(2月、4月、7月、10月)実施され、測定結果については、結果が発表され次第、お知らせする予定です。

(その2) 国道477号線のバイパス

長年町民対象の勉強会等を通して近隣の進捗状況等をお知らせしてきました。県の説明によりますと、今年度からは水保工区に入りたい意向であり、昨年度より地権者・近隣地権者の皆様にご理解をいただくための説明会が数回開催されました。地権者全員のご理解が得られたら境界の測量を実施したい意向であります。今後は、地権者及び皆様方と協議を重ねて、安心、安全な町を作るように進めていきたいと思っております。

(その3) 地区計画

地区計画の件につきましては、市の広報等で既にご存知のことと思っておりますが、今年度から水保町も地区計画について更なる勉強をしていき、推進をしていきたいと考えております。

以上の計画を踏まえて、この水保町に住んで良かったと思う安心・安全な町、活気ある町にしていきたいと考えておりますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

環境センター更新便り

下記の通り、市からの説明資料【案】を掲載します。

『環境学習・文化・健康拠点施設』の整備イメージ(案)



D: 健康的な飲食等の提供
E: グラウンドゴルフ場、野球場、サッカー場、ばらハーブ園、健康広場

■ 付帯施設 ■

付帯施設は、環境、文化、健康を体験できる施設として、以下のような、複合的な施設整備を行います。

①行政機能の移転

環境部門及びごみ減量部門を設置します。

②環境学習機能

ごみ減量やリサイクルの推進、また、琵琶湖や野洲川等の環境保全の大切さについて学習する場とし、環境施設におけるごみ処理やリサイクルの様子映像やパネルの展示等を行います。

③文化機能

北部地域の図書館機能の充実として、読み聞かせを中心とした図書コーナー(新刊、新聞、雑誌等を含む)を備え、学習スペースを確保します。

④健康機能(A~Eの機能を整備する)

- A: 温水プール(屋根付き)、トレーニングルーム
- B: 既存施設の改修による屋内スポーツ施設
- C: 高齢者を中心とした健康づくりと生きがいづくりのための温浴施設、大広間、健康増進室

■ 周辺アクセス道路の整備 ■

地球市民の森や美崎公園などの地域資源との更なる連携強化を図るため、周辺アクセス道路の整備を図ります。

■ 雇用の創出 ■

環境学習の拠点や体験工房等の運営に地元の皆さまに参画いただくなど、雇用の創出に向けた方策について、地元の皆さまと協議、検討します。

■ 魅力ある明富中学校区づくり ■

①小学校における『英語教育』の充実

小学校5・6年生(速野小・中州小)における「英語教育」を充実させ、中学校における英語科教育への円滑な接続を図り、グローバル社会に対応する基礎づくりを行います。

②中学校における『部活動』の強化

明富中学校に重点的部活動を設置し、専門性のある嘱託教員を配置することで、指導の継続性を保証し、子どもの意欲の高揚や専門的な力の育成を目指します。

■ 地域交通の充実に向けた社会実験について ■

地域課題の一つである「公共交通の充実」を図るため、実施地域における各バス停において、概ね1時間以上バスの運行がない時間帯に、運行便数の多いレインボーラインのバス停(乗継拠点)までの送迎サービスを社会実験として実施し、守山駅、医療施設、商業施設等へのアクセスの向上を図ります。

今後の行事日程

日	7	10	12	13	19	26
曜日	月	木	土	日	土	土
3月の行事予定	湯神楽祭					
	水保老人クラブ年度末総会					
			水保・中野自治会グラウンドゴルフ交流会			
				荒神払い(獅子舞)		
					水保農業組合年度末総会	
						水保まちづくりバス館外研修

水保老人クラブの名称(呼び名)変更の提案について

『老い』を感じない老人クラブ名に!

水保老人クラブ 現会長 西村 武
次期会長 今井 増夫

春暖しだいに緩む頃、皆様にはご健勝にてお過ごしのことと、お慶び申し上げます。

平素は、老人クラブの活動に暖かいご理解とご支援を賜り、誠にありがたく厚くお礼申し上げます。

さて、掲題に示しました提案についてであります、「私共の『水保老人クラブ』の名称(呼び名)を変更してはどうか!」との思いとご意見が近年多く聞こえるようになってまいりました。

その原因や理由はと申しますと、人生65才を過ぎても、「やはり『老』という言葉(文字)からは離れていたい」、という気持ちが多分にあるからであろうと思われまじ、また現実耳に入ってまいります。

近年「老人クラブ」への入会者の極度な減少化に対し、懸念をもちまして、可能なれば次年度から名称(呼び名)を変更しては、と考えますので老人クラブ会員の皆様はもとより、自治会員の皆様方のご理解を何卒よろしくお願いいたしたく存じます。

そこで、このような理由から「水保老人クラブ」に替わる「老人」の文字が入らない、新たな名称(呼び名)を、老人クラブ会員及び広く自治会の皆様から募集させていただきますので、下記の通り短期間の募集期間ではありますが、何卒ご応募方ご協力をよろしくお願いいたします。

〈募集方法〉

- ① 別添の提案応募用紙に、老人クラブから変わる「名称(呼び名)」と「応募者お名前と組番号」を書いて、集落センター玄関脇に設置の(コスモス原稿応募箱)に入れて下さい。
- ② 応募期限は、3月10日(木)までとします。
- ③ 採用させて頂きました「名称」を応募いただきました方に、些少ですが御礼をさしあげます。(多数の場合、抽選とさせていただきます。)
- ④ 選考委員として、僭越ですが老人クラブ現役員と次期役員との数名で行います。

〈ご参考〉

速野学区老人クラブ連合会加盟の各地区(各町)の名称は

大曲朋の輪会・木浜あかつきクラブ・ネオベラヴィータさざなみ会・美崎桜友会と、されています。

(「老」を「朗」とする老人クラブへ!)

ごみ出しルール(曜日と時間)を守りましょう!

日頃よりごみ出しルール・分別にご協力いただき、ありがとうございます。
トレイ類ごみについて、各家庭でルールを再認識していただき、徹底をお願いいたします。

	毎週月曜日 収集	注 意 点
トレイ類 対象となるごみ	プラマーク(注1)が入ったものが対象です ・プラスチック容器類 ・プラスチック製のキャップ類 ・ゼリーなどのカップ類 ・シャンプーや調味料などのボトル類 ・お菓子などのポリ袋類 ・ラップ類(購入した商品を包んでいたものに限る) ・レジ袋 ・発砲スチロール容器カップ類 ・網、ネット類(みかん、タマネギ、りんごなどのネット) ・緩衝材(家電製品などを保護した発砲スチロール)	●汚れているものは、よく水洗いの上で出してください。 ※汚れが落ちないものは破砕ごみへ出してください ●レジ袋の中にトレイ類を入れたまま、トレイ類指定袋に入れなくてください。 (二重袋の状態では出さないでください) ●緩衝材は、大きいものは小さく砕くか、できないものは破砕ゴミへ。 お願い カラス対策のため、ごみ集積所の扉は、しっかり閉めて、指定袋は、しっかり結んで下さい。 朝は6時～、夜は9時迄にお出し下さい。
		  早朝・深夜のごみ出し厳禁

新成人の紹介



水保町では次の方々が新成人となりました。おめでとうございます。

北村 侑子 様 (北村敏和様方)
 西村 春香 様 (西村豊彦様方)
 市田 佳乃 様 (市田八郎様方)
 小山 柊人 様 (小山一美様方)
 下村 亮太 様 (下村賢二様方)

チョット一服(雑学)



『阿吽の呼吸』(あうんのこきゅう)

「阿吽」の阿(ア)は、インドのサンスクリット語の始めの字、吽(フム)は最後の字です。つまり、「阿吽」は最初と最後を表す言葉なのです。したがって、「阿吽の呼吸」とは、最初から最後までお互いの気持ちがぴったり一致するということを表します。

『因果応報』(いんがおうほう)

原因があれば必ず結果があり、結果があれば必ず原因があるという「因果の法則」の基本的な教説からとった言葉です。過去の善悪に応じて現在の幸不幸が生じ、現在の善悪に応じて未来の幸不幸が生じるという意味です。類似語に「因果はめぐる小車」「善悪業報」があります。

税の豆知識

お済みですか 確定申告!!



2月16日から各税務署では確定申告の受付が始まっています。確定申告により納税額が生じる方は、3月15日(火)までに申告・納税を行わないと、不要な加算税や延滞税が課せられます。早めに申告書を作成し提出しましょう!

〈確定申告の裏技〉

- ① 確定申告は2月16日から3月15日までの期間ですが、医療費の申告などで還付を受ける申告をする場合は1月後半からの申告も可能で、また、3月15日以降でも申告できます。
- ② パソコンを使って、「国税庁ホームページ」の「確定申告作成コーナー」を利用して所得税や消費税の申告書、青色申告決算書、収支内訳書などを作成することができ、印刷して郵送にて提出できます。 ※集計、検索機能があり何度でも修正可能です。
- ③ 「e-tax(電子申告)」を利用して、申告書等の作成、送信ができます。家にいながらの申告書作成や送信(送付)ができ時間の無駄が省けます。また、申告書の誤りが判明した場合には何度でも修正した申告書の送信ができ、直近に送信した申告書が有効となります。確定申告期間の利用時間(1/13~3/15)は24時間対応で、便利です。 ※ICカードリーダーが必要です。また、パソコン環境で、事前準備セットアップが必要です。
- ④ 「振替納税」を利用すれば、銀行振替日は、4月20日(水)で資金的にも余裕が生まれ、納付忘れが防止できます。

〈草津税務署では…〉

毎年確定申告時期は、車での来署者により周辺道路が非常に混雑しています。このことから、今年の確定申告時期(2/1から)、草津税務署では、税務署の駐車場を閉鎖しております。